



Föderation für Weltfrieden - Tirol
Interreligiös und International
Universal Peace Federation



Einladung

zur 3-teiligen Veranstaltungsreihe

„Rev. Moon und die Vereinigungsbewegung“

Die revolutionären Ideen eines umstrittenen Religionsgründers

Im Februar dieses Jahres feierte der Gründer der internationalen Vereinigungsbewegung Rev. Sun Myung Moon seinen 90. Geburtstag.

Polemiken und Anfeindungen von Seiten der traditionellen Religionsgemeinschaften und Kontroversen über seine Lehre und Aktivitäten begleiteten seinen Lebensweg bis heute. Die Vereinigungsbewegung erlebt aber gerade jetzt in Korea und Japan einen neuen Aufschwung, eine Autobiographie Rev. Moons schaffte es vor 2 Jahren in Korea sogar auf die Bestsellerliste.

Bleibt nur abzuwarten, ob es der greise Religionsgründer noch erlebt, dass seine Kritiker aus den etablierten Religionen sein unvergleichliches Lebenswerk unvoreingenommener beurteilen werden.

Wo liegen nun die Wurzeln und Anfänge der Vereinigungsbewegung, die für sich in Anspruch nimmt, eine erfolversprechende Friedensstrategie für das 21. Jahrhundert zu haben?

Programm

- * Präsentation: „Die Geburt einer Weltreligion“
- * Kurzvortrag: „Das Gottesbild in der Vereinigungsbewegung“
- * Diskussion und Austausch
- * Buffet

Datum: Donnerstag, 25. März 2010

Zeit: 19:00 Uhr

Ort: Friedenszentrum der Föderation für Weltfrieden, Dörrstr. 51, Innsbruck

Eintritt: freiwillige Spenden

Die 2. und 3. Veranstaltung wird im Mai und Juni 2010 stattfinden.

Interreligiöse und Internationale Föderation für Weltfrieden – Tirol, Dörrstr. 51, 6020 Innsbruck
www.weltfriede.at Tel.: 0699 1291 6496 tirol@weltfriede.at

Die Föderation für Weltfrieden ist der österreichische Zweig der *Interreligious & International Federation for World Peace (IIFWP)*, einer NGO mit Beraterstatus in der *Economic and Social Council of the United Nations*.